

Cali marchó por la defensa de los derechos de los animales

Octubre 8, 2017 | 3:36 Pm | Tags: Animales, Animalistas, Derechos, Marcha



La jornada en defensa de los derechos de los animales en Cali que se denominó 'Que tus manos hagan más de una acción por ellos', partió en horas de la mañana desde el parque los estudiantes, donde cerca de 80 personas se dieron cita.

Terry Hurtado, animalista y promotor de la iniciativa, sostuvo que en la manifestación se envió un mensaje a la población caleña para que rechace toda actividad que represente maltrato contra los animales que se encuentran en la ciudad y en las zonas rurales.

En la capital vallecaucana, se cumplieron simultáneamente otras protestas para exigir se preserven los ecosistemas y se elabore una propuesta para tener una sociedad incluyente.



Animalistas saliendo del parque de los estudiantes. Foto cortesía Terry Hurtado.

Tal es el caso de un grupo de ambientalistas que se encadenó a varios árboles que pretendían ser cortados y trasladados en la autopista suroriental, para abrirle espacio a nuevas graderías que harían parte del salsódromo, evento de la feria de Cali.



Activistas reunidos en el parque de los Estudiantes, haciendo llamado para que comunidad respete derechos de los animales. Foto cortesía Terry Hurtado.

Hay que recordar que la Personería de Cali, solicitó al Dagma realizar un segundo análisis técnico frente a la intervención de 43 individuos arbóreos ubicados en la autopista Suroriental que serían reubicados, podados y erradicados.